

PRESSEMITTEILUNG

21. Mai 2024

Pfingstjugendtreffen Aidlingen 2024 mit dem Thema “all in”

Aidlingen – Vom 18. bis 20. Mai 2024 fand in Aidlingen das Pfingstjugendtreffen (PJT) zum Thema all in statt. Trotz der schlechten Wetterprognose fürs Wochenende kamen am Sonntag etwa 6.500 Jugendliche und junge Erwachsene auf das Gelände. Am Samstagabend sorgte der portugiesische DJ Gui Brazil im Zelt für Stimmung, während es draußen in Strömen regnete. Davor sprach Hauptreferent Philipp Kruse (Vorsitzender des Christivals) über Gottes Liebe zu uns. „Deine Umstände sagen dir nicht, wie sehr Jesus dich liebt, sondern was dir sagt, wie sehr Jesus dich liebt, ist das Kreuz.“

Die fünf Hauptveranstaltungen wurden live aus dem Zelt auf Youtube gestreamt. Am Sonntagmorgen verfolgten mehr als 1.000 Personen den Gottesdienst mit Matthias Kuno Kuhn (Leiter G-Movement, Schweiz) zum Thema „all in – I AM GOD“ an den Bildschirmen. Kuno sprach darüber, welche Rolle die Bibel im Leben von Christen spielt: „Unser Leben muss sich dem Kompass, dem Wort Gottes, anpassen und nicht umgekehrt.“

Neben den Hauptveranstaltungen gab es ein buntes Rahmenprogramm mit Vorträgen, Talkrunden und weiteren Formaten, bei denen die Jugendlichen Impulse dazu bekamen, wie sie ihren Glauben an Jesus im Alltag gestalten können. Oft reichten die Sitzplätze nicht, so dass viele auf der Wiese saßen und von dort aus zuhörten. Die verschiedenen Angebote wie Soccer-Arena, Torwand und Volleyball luden die Teilnehmer ein, auf der Actionwiese Spaß zu haben. Besonders auch der Tanzworkshop am Sonntagnachmittag fand großen Anklang und sorgte für gute Stimmung bei rund 60 Jugendlichen und jungen Erwachsenen.

Die Aidlinger Schwestern als Veranstalter des PJT sind bewegt davon, wie Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 13 und 30 Jahren sich herausfordern lassen, all in für Jesus zu gehen und in ihrem Leben auf ihn zu setzen. Diese Entscheidung kostet etwas. Das PJT möchte Mut machen, sich darauf einzulassen und alles auf die eine Karte zu setzen: Jesus!

Schwester Regine Mohr, die Leiterin der Aidlinger Schwestern, fasst zusammen: „Ich bin begeistert von den Referenten, die voller Leidenschaft von ihrem Leben mit Jesus erzählen, den Teilnehmern, die sich vom dicksten Matsch nicht die Stimmung verderben lassen und den Mitarbeitern, die um Gottes Willen alles geben!“

Weitere Einblicke in die Veranstaltung gibt es auf der Website www.jugendtreffen-aidlingen.de

Wir würden uns freuen, wenn Sie in Ihren Medien über das PJT' 24 berichten und uns im Vorfeld darüber informieren. Im Medienpaket haben wir einige Medien zusammengestellt, die mit der Angabe ©Pfingstjugendtreffen Aidlingen verwendet werden dürfen.

Sie benötigen Pressefotos, weiteres Bild- und Videomaterial? Dann melden Sie sich gerne!

Ansprechpartner:

Schwester Caroline Hornberger | Presse | T. 0151 – 1825 73 09

presse@jugendtreffen-aidlingen.de

PRESSEMITTEILUNG

www.jugendtreffen-aidlingen.de

Hintergrundinformationen zum Veranstalter:

Das Diakonissenmutterhaus Aidlingen ist eine evangelische Schwesternschaft, zu der aktuell 196 Frauen gehören. Die Diakonissen haben sich zu einer verbindlichen Glaubens-, Lebens- und Dienstgemeinschaft zusammengeschlossen. Sie tragen eine einheitliche Tracht als Zeichen der Zusammengehörigkeit und als erkennbares Signal der Bereitschaft zum Dienst für Gott und die Menschen. Die Schwestern sind seit über 90 Jahren in verschiedenen sozial-diakonischen Arbeitsfeldern tätig. Derzeitige Arbeitsschwerpunkte sind das Pfingstjugendtreffen Aidlingen, die Bibellesehilfe „Zeit mit Gott“, die Arbeit in Kindertagesstätten, das Gästehaus Tannenhöhe in Villingen, Verkündigungsdienste in Bibelstunden und anderen Veranstaltungen im Mutterhaus und außerhalb sowie Religionsunterricht. Das Diakonissenmutterhaus Aidlingen ist Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg. Neben dem Veranstalter Diakonissenmutterhaus Aidlingen ist Campus für Christus Deutschland/Schweiz Partner des PJT. Außerdem gibt es den Träger- und Freundeskreis. Zum Trägerkreis zählen: Albrecht-Bengel-Haus, Apis, Christusbewegung, Christusbund, Coworkers, Fackelträger, Liebenzeller Gemeinschaftsverband, Liebenzeller Mission, Operation Mobilisation, Schüler-SMD, Süddeutscher Gemeinschaftsverband, Südwestdeutscher Jugendverband EC. Zum Freundeskreis gehören Adonia, CVJM Stuttgart, Deutsche Indianer Pionier Mission, Hilfe Konkret, Seehaus Leonberg, SBT Beatenberg, Offener Abend Stuttgart.



18.-20. Mai 2024



PFINGST
JUGENTTREFFEN
AIDLINGEN